



## El Aeropuerto de Lanzarote acogió la exposición fotográfica de La Geria- Bodega de los Bermejos

- El objetivo, fomentar e incentivar la fotografía en los aficionados y profesionales, aplicada al mundo del vino.

1 de octubre de 2010

El director del Aeropuerto de Lanzarote, Dionisio Canomanuel, inauguró hoy viernes, 1 de octubre, la exposición *de La Geria, Bodega de los Bermejos*, 20 fotografías sobre el mundo del vino: paisajes, elaboración e instalaciones de las Bodegas los Bermejos, y que se puede visitar en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) del Aeropuerto de Lanzarote.

La obra gráfica es el resultado del I concurso fotográfico Bodegas los Bermejos realizado el 4 de junio de 2010, en el cual participaron cerca de 70 participantes y 370 fotografías, de las cuales 20 fueron finalistas.

El objetivo, fomentar e incentivar la fotografía en los aficionados y profesionales, aplicada al mundo del vino, y más concretamente las peculiaridades del vino en Lanzarote.

-----